



ARIYANA

KPU Tetapkan Amrullah-Ibrahim Hafid Calon Bupati dan Wakil Bupati Parmout

SULTENG RAYA - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Parigi Moutong (Parmout) menerima putusan Pengadilan Tinggi Tata Usaha Negara (PT TUN) Makassar yang membatalkan Keputusan KPU Nomor 1450 Tahun 2024 tanggal 22 September 2024 tentang Penetapan Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Parigi Moutong Tahun 2024. KPU Parmout menerima putusan PT TUN itu setelah melakukan rapat pleno di kantor KPU Parmout, Senin malam (28/10/2024).

Hasil rapat pleno tersebut dituangkan dalam berita acara Nomor: 818/PL.02.3-BA/K/7208/2/2024 tentang Tindak Lanjut Putusan Pengadilan Tinggi Tata Usaha Negara (PT TUN) Makassar Nomor 12/G/

PILKADA/2024/PT.TUN.MKS. Dalam berita acara itu diputuskan, pada poin (1) KPU Parmout mencabut Keputusan KPU Parmout Nomor 1450 Tahun 2024 tentang Penetapan Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Parigi Moutong Tahun 2024.

Poin (2) Menetapkan pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Parigi Moutong untuk Pemilihan Tahun 2024, dengan memperhatikan persyaratan administratif,

ketentuan perundang-undangan dan ketetapan putusan Pengadilan Tinggi Tata Usaha Negara Makassar yakni nomor urut 1 Badrun Nggai, SE dan Muslih, S.Kep. N.S. MM, nomor urut 2 Moh. Nur Dg Rahmatu, SE dan Arman Maulana, SPd, MSi, nomor urut 3 M. Nizar Rahmatu, Ssos, AIFO dan Ardi, SPd, MM, nomor urut 4 Erwin Burase, Skom dan Abdul Sahid, SPd dan nomor urut 5 H Amrullah S Kasim Almahdali, SE dan Ibrahim A Hafid.

■ Baca **KPU**... Hal. 7

Bulog Sulteng Catat 19.500 Ton Beras Tersimpan di Gudang



HERISWAN

SULTENG RAYA - Perusahaan Umum (Perum) Bulog Sulawesi Tengah (Sulteng) mencatat kurang lebih 19.500 ton beras tersimpan di gudang logistik dan jumlah itu cukup untuk memenuhi kebutuhan konsumsi masyarakat Sulteng hingga beberapa bulan mendatang.

"Stok di gudang logistik kami sangat memadai. Masyarakat tidak perlu panik," kata Pimpina Wilayah (Pimwil) Bulog Sulteng Heriswan di Palu, Selasa.

Ia mengemukakan stok tersedia saat ini dapat memenuhi kebutuhan hari besar keagamaan, alokasi bantuan pangan kepada masyarakat prasejahtera di wilayah Sulteng, dan penyediaan untuk kegiatan-kegiatan pemerintah daerah (pemda) seperti pasar murah.

Dari 19.500 ton stok beras, 2.500 ton di antaranya dialokasikan untuk bantuan pangan pemerintah dan sisanya disiapkan untuk kegiatan prioritas lainnya, yakni Program Stabilisasi Pasokan dan Harga Pangan (SPHP).

"Tugas kami membantu pemerintah menjaga stabilitas komoditas pangan melalui berbagai intervensi yang melekat pada Bulog, salah satunya kegiatan operasi pasar," ujarnya.

Menurut dia, Sulteng akan mendapat tambahan pasokan beras impor dari Thailand sebanyak 5 ribu ton yang didistribusikan pada November 2024.

"Dengan ketambahan pasokan, stok beras di Sulteng semakin kuat dan hal ini dapat memberikan pengaruh positif terhadap pertumbuhan ekonomi daerah," ucap Heriswan.

Ia menambahkan selain beras, Bulog juga memiliki 300 ribu liter stok minyak goreng, kemudian 250 ton gula pasir dan 2 ton tepung terigu untuk memenuhi kebutuhan masyarakat di momen Natal dan Tahun Baru 2025.

"Kami mengimbau masyarakat bijak berbelanja, kemudian pedagang maupun distributor jangan menimbun bahan pokok, sebab tindakan seperti itu sangat merugikan. Pemerintah berkomitmen menjaga ketahanan pangan daerah supaya masyarakat mudah memperoleh bahan pokok dengan harga terjangkau," tuturnya. ANT

Tahun Depan, Sulteng Miliki Perda Perlindungan Masyarakat Hukum Adat



SUASANA lokakarya terbatas yang diselenggarakan Koalisi Advokasi untuk Rekognisi Hak Masyarakat Hukum Adat (KARAMHA) di Hotel Palu Golden, Selasa (29/10/2024). FOTO: BIRO ADPIM

SULTENG RAYA - Masyarakat hukum adat adalah entitas penting dalam menjaga kearifan lokal, nilai-nilai luhur dan kelestarian alam yang ada di Sulteng.

Karena itu, urgensi Rancangan Peraturan Daerah Pengakuan dan Perlindungan Masyarakat Hukum Adat (Ranperda PP-MHA) yang dibahas lewat lokakarya terbatas, disambut baik Asisten Pemerintahan dan Kesra Dr. Fahrudin, S.Sos, M.Si.

Asisten yang mewakili Pjs Gubernur Sulteng berkesempatan membuka lokakarya terbatas yang diselenggarakan Koalisi Advokasi untuk Rekognisi

■ Baca **ADAT**... Hal. 7

Produksi Perikanan Tangkap di Kota Palu 1.885 Ton Per Tahun



PEDAGANG menunjukkan ikan luyur (Trichiurus lepturus) hasil tangkapan nelayan yang dikumpulkannya di pantai Kampung Lere, Palu, Sulawesi Tengah. FOTO: ANTARA/BASRI MARZUKI

SULTENG RAYA - Pemerintah Kota Palu mencatat produksi perikanan tangkap ibu kota Sulawesi Tengah mencapai 1.885 ton per tahun sebagai bagian

dari komoditas pangan yang sering di konsumsi masyarakat.

"Perikanan tangkap salah satu mata pencaharian warga pesisir Teluk Palu.

Sektor ini juga sebagai penyumbang pangan di daerah," kata Kepala Bidang Perikanan Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kota Palu Madyawati di Palu, Senin.

Ia menjelaskan produksi sub sektor perikanan tangkap mengalami peningkatan 21 ton tahun 2023, dibandingkan jumlah produksi tahun 2022 hanya berada di angka 1.864 ton.

Meski begitu jumlah ini belum mencukupi kebutuhan konsumsi pangan masyarakat terhadap komoditas ikan di ibu kota Sulteng, yang mana berdasarkan data Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan setempat rata-rata kebutuhan konsumsi ikan di Kota Palu

■ Baca **PRODUKSI**... Hal. 7



HSP Sajikan Menu IGA Goreng Sambal Matah

SULTENG RAYA - Di bulan Oktober ini, Hotel Santika Palu (HSP) kembali menghadirkan promo baru makanan yang tak asing lagi dengan cita rasa khas Indonesia yaitu Iga Goreng.

"Makanan ini diolah dari bahan daging iga sapi yang lembut dan dimasak dengan bumbu yang membuat cita rasa dan tampilan yang begitu enak di lidah, serta enak dipandang dan untuk penyajiannya di dampingi nasi putih dan sambal matah", ungkap Public Relation HSP, Ketut Sadriani, Senin (28/10/2024).

Menu Iga Goreng Sambal Matah ini dapat dinikmati di restaurant Hotel Santika Palu maupun pesan antar, dengan harga Rp. 75.000,-/nett. menu ini sangat cocok dinikmati bersama kerabat maupun keluarga.

■ Baca **HSP**... Hal. 7

IMIP Beri Pelatihan Bagi 100 Imam dan Khatib se-Kawasan

SULTENG RAYA - Dalam mewujudkan toleransi umat beragama secara menyeluruh di dalam kawasan, PT Indonesia Morowali Industrial Park (IMIP) menggelar pelatihan bagi Imam dan Khatib yang ada dalam kawasan industri, Selasa (29/10/2024). Sebanyak 100 orang peserta dari pengurus Masjid dan Mushola di Kawasan Industri IMIP terlibat dalam acara itu.

Mewakili manajemen PT IMIP, Deputy Opera-

sional Direktur PT IMIP Yulius Susanto mengatakan, kegiatan pelatihan seperti ini sangat penting untuk dilakukan guna meningkatkan kompetensi yang lebih baik dan penting untuk mewujudkan nilai toleransi di Kawasan IMIP. Terlebih dengan kondisi kawasan yang majemuk, beragam manusia ada di IMIP, baik jenis golongan, ras, suku bangsa dan agama.



PT Indonesia Morowali Industrial Park (IMIP) menggelar pelatihan bagi Imam dan Khatib yang ada dalam kawasan industri, Selasa (29/10/2024). FOTO: Dok. IMIP

■ Baca **IMIP**... Hal. 7



MEDIA update tentang perkembangan jaringan Telkomsel di regional Sulawesi secara daring bersama beberapa awak media di area Sulawesi. FOTO: TANGKAPAN LAYARHELMY JATMIKA

2024, Telkomsel Bangun 500 Site di Regional Sulawesi

SULTENG RAYA - Telkomsel menunjukkan komitmennya untuk memperkuat jaringan di seluruh Indonesia, termasuk Sulawesi, dengan rencana pembangunan 500 site baru.

Upaya itu bertujuan meningkatkan kualitas layanan dan cakupan jaringan, khususnya di Sulawesi Tengah (Sulteng).

Saat ini, Telkomsel telah berhasil menjangkau 98 persen kecamatan di Pulau Sulawesi.

"Kami telah membangun 500 site baru, tetapi masih ada 14 kecamatan di Pulau Sulawesi yang belum terjangkau. Kami berkomitmen untuk mencapai 100 persen jangkauan di seluruh kecamatan Sulawesi pada 2025," kata GM Region Network Operations and Productivity Telkomsel Sulawesi, Muhammad Idham Kadir, dalam pertemuan

daring dengan awak media, Selasa (29/10/2024).

Dari segi populasi, lanjutnya, Telkomsel telah menjangkau 92 persen wilayah Sulawesi. Dengan penambahan site baru hingga tahun depan, jangkauan populasi juga akan terus meningkat.

Manager Network Operations and Productivity Telkomsel Palu, Hanafidi, menekankan perhatian khusus pada kawasan industri di Kabupaten Morowali dan Morowali Utara.

Dengan banyaknya karyawan di area tersebut, Telkomsel berupaya memperkuat jaringan meskipun menghadapi tantangan seperti pemadaman listrik bergilir. Untuk mengatasi masalah itu, pihaknya telah menyediakan genset dan baterai untuk menjaga kestabilan jaringan.

Selain fokus pada kawasan in-

dustri, Telkomsel juga memberikan perhatian pada destinasi wisata di Donggala. Meskipun infrastruktur jalan menuju lokasi wisata laut cukup ekstrem, Telkomsel berkoordinasi dengan pihak terkait untuk memastikan kelancaran jaringan, sehingga pengunjung dapat menikmati keindahan alam dengan lebih baik.

Namun demikian, Idham menyampaikannya kekhawatirannya mengenai kehilangan peralatan BTS, yang telah terjadi belakangan ini. Hal itu berdampak negatif tidak hanya bagi Telkomsel tetapi juga bagi masyarakat yang bergantung pada layanan telekomunikasi.

Dia mengimbau kepada masyarakat dan media untuk melaporkan tindakan kriminal yang merugikan jaringan Telkomsel kepada pihak berwajib. ■



WISATA bahari di Sulawesi Utara. FOTO: KEMENPAR

Kontribusi Pariwisata Terhadap PDB Bisa Tembus Lima Persen

SULTENG RAYA - Direktur Ekonomi Digital Center of Economic and Law Studies (Celios) Nailul Huda menyatakan kontribusi sektor pariwisata terhadap produk domestik bruto (PDB) bisa melampaui 5 persen.

Dalam keterangannya di Jakarta, Selasa, dia menyoroti Rencana Kerja Pemerintah (RKP) 2025 yang menargetkan peningkatan nilai devisa pariwisata sebesar 22,10 miliar dolar AS dan kontribusi pariwisata terhadap PDB naik menjadi 4,6 persen.

Ia meyakini target tersebut bisa tercapai. "Pariwisata itu luas, mencakup transportasi, akomodasi dan atraksi. Jika semuanya digabungkan, mungkin kontribusinya bisa lebih dari 5 persen atau sekitar Rp 1.044 triliun (PDB 2023: Rp 20.892 triliun)," kata Huda.

Menurutnya, yang terpenting adalah dampak positif bagi masyarakat dan peningkatan kesejahteraan.

Salah satunya dengan pengelolaan pariwisata yang berkelanjutan dan memperhatikan kearifan lokal, seperti memberdayakan usaha mikro kecil dan menengah (UMKM).

Selain itu, perbaikan regulasi juga perlu dilakukan. Contohnya, terkait aktivitas online travel agent (OTA) asing yang kerap membebaskan Pajak Pertambahan Nilai (PPN) dan pajak komisi kepada hotel.

Akan tetapi, dia menekankan orang yang membuat regulasi harus yang memahami seluk-beluk pariwisata. "Itu harus diatur ulang, siapa sih yang memungut, siapa yang dipungut dan siapa yang membayar ke pemerintah. Itu harus clear terlebih dahulu oleh pemerintah," ujar dia.

Menyambung hal itu, pengamat pariwisata Universitas Jenderal Soedirman (Unsoed) Chusmeru menyebut masih banyak OTA yang beroperasi tanpa mematuhi aturan lokal, seperti tidak memiliki badan

usaha tetap (BUT) dan tidak dikenakan pajak. Kondisi ini menciptakan ketidakadilan di pasar lantaran pelaku usaha lokal menanggung beban pajak.

Chusmeru menganggap isu ini perlu menjadi prioritas dalam program 100 hari kerja Menteri Pariwisata Widiyanti Putri, yang tidak hanya akan melindungi pelaku usaha lokal tetapi juga menciptakan iklim usaha yang lebih adil.

Ia juga menyoroti perlunya anggaran yang lebih optimal untuk promosi pariwisata, yang selama ini lemah karena keterbatasan anggaran. Selain itu, pemerintah diharapkan fokus pada pariwisata berkualitas dan regeneratif, yang tidak hanya mengejar jumlah kunjungan tetapi juga kualitas wisatawan yang berdampak positif bagi ekonomi lokal.

"Pariwisata harus menjadi bagian dari peradaban yang membawa kemakmuran bagi rakyat," tuturnya. ■

Transaksi Melalui BRImo Makin Mudah dan Aman dengan Fitur QRIS Transfer

SULTENG RAYA - PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk atau BRI telah menjadi pelopor dalam penyediaan layanan digital yang inovatif, utamanya melalui Super Apps BRImo yang diluncurkan pada 2019 lalu.

Salah satu fitur unggulan yang telah tersedia adalah QRIS Transfer, yang memungkinkan nasabah melakukan transfer antar rekening dengan cara yang praktis dan efisien.

Fitur ini mencerminkan komitmen jangka panjang BRI untuk memberikan solusi perbankan digital yang memudahkan nasabah dalam melakukan transaksi sehari-hari.

Dengan QRIS Transfer, proses transfer menjadi lebih praktis. Nasabah cukup memilih fitur QRIS Transfer di aplikasi BRImo, menampilkan kode QR untuk di-scan oleh pengirim, dan dana langsung terkirim tanpa perlu memasukkan nomor rekening secara manual.

Jika sebagai penerima, prosesnya semakin mudah. Penerima cukup membuka

aplikasi dan menampilkan kode QR, sehingga pengirim dapat langsung memindainya untuk menyelesaikan transaksi. Hal ini meminimalkan risiko kesalahan nomor rekening dan mempercepat proses transaksi.

Direktur Retail Funding and Distribution BRI, Andrijanto mengungkapkan, fitur QRIS Transfer ini selaras dengan komitmen BRI dalam memberikan solusi perbankan yang aman, nyaman, dan mudah diakses masyarakat.

"Kami ingin memastikan bahwa setiap fitur di BRImo, termasuk QRIS Transfer, mampu meningkatkan pengalaman pengguna dengan memberikan kemudahan tanpa mengurangi keamanan. Dengan fitur ini, kami berharap semakin banyak masyarakat dapat menikmati kemudahan transaksi digital kapan pun dan di mana pun," katanya dalam keterangan tertulis yang diterima Sulteng Raya, Selasa (29/10/2024).

Keamanan transaksi tetap menjadi prioritas utama

BRI. Setiap transaksi QRIS Transfer memerlukan verifikasi PIN dari pengguna, memastikan keamanan tanpa mengorbankan kenyamanan. Selain itu, QRIS Transfer mendukung tujuan BRI dalam memperluas akses layanan perbankan digital dan mendorong inklusi keuangan di Indonesia.

Melalui ekosistem digital yang terus tumbuh, BRImo tidak hanya menawarkan fitur transfer, tetapi juga berbagai layanan lain seperti pembayaran tagihan, pengisian e-wallet, investasi, dan kebutuhan gaya hidup seperti belanja harian, pengiriman barang, serta pembelian tiket.

Dengan inovasi yang terus dilakukan, BRI berkomitmen menjadikan BRImo sebagai solusi keuangan yang lengkap dan mudah diakses oleh seluruh kalangan. Ini juga didukung oleh pencapaian BRImo yang telah digunakan oleh lebih dari 37,14 juta user dan mendapatkan peringkat tertinggi untuk aplikasi mobile banking di Play Store dan App Store. ■■



ILUSTRASI

Kepala SKK Migas Ungkap Strategi Kejar Target Swasembada Energi

SULTENG RAYA - Presiden Prabowo Subianto menargetkan Indonesia mampu mencapai swasembada energi dan lepas dari ketergantungan energi pada negara asing.

Menurutnya, swasembada energi adalah keharusan bagi Indonesia sebagai negara berdaulat, terutama di tengah ketidakstabilan global dan potensi konflik yang sewaktu-waktu bisa muncul.

Menanggapi hal ini, Kepala SKK Migas Dwi Soetjipto mengatakan bahwa ada upaya dalam peningkatan produksi migas yang dilakukan dengan menyiapkan target jangka pendek, menengah, hingga panjang demi capai target swasembada energi.

Dalam jangka pendek, SKK Migas menargetkan peningkatan pengeboran sumur dari 1.000 menjadi 1.200-1.300 sumur. Aset-aset yang memiliki cadangan besar akan difokuskan untuk eksplorasi agar segera diproduksi.

"Jadi misalnya pengeboran workover, well service itu harus agresif. Kalau sekarang kita targetkan di sekitar 1.000 sumur misalnya, kita harus meningkatkan pengeboran jauh lebih dari itu, sehingga saat ini mungkin jangka pendeknya kita harus dari 1.000 harus sudah naik ke 1.200 atau 1.300 sumur," ucap Dwi saat bincang-bincang dengan media di Kantor SKK Migas, Wisma Mulia, Selasa (29/10/2024).

Selain eksplorasi baru, SKK Migas juga melihat po-



KEPALA SKK Migas, Dwi Soetjipto. FOTO: OKEZONE

tensi pada temuan cadangan lama yang belum dikembangkan. Potensi ini merupakan lapangan-lapangan yang sudah teridentifikasi sebelumnya namun belum mendapat perhatian lebih. SKK Migas menilai bahwa investasi sebelumnya pada aset-aset ini perlu segera dimanfaatkan.

SKK Migas juga akan meningkatkan cadangan pemulihan teknologi, mulai dari pemulihan primer dan sekunder, hingga pemulihan tersier menggunakan teknologi EOR berbasis kimia. Dengan teknologi ini, diperkirakan pemulihan minyak dapat mencapai 50%, meski biayanya cukup tinggi. Namun Pemerintah berkomitmen untuk mendukung hal ini melalui insentif fiskal.

Di sisi lain, Plan of Development (POD) untuk sekitar 74 proyek migas yang belum berstatus proyek aktif juga akan digenot. K3S diharapkan dapat mempercepat pengembangan proyek ini untuk memberikan kontribusi pada ketahanan energi nasional, meskipun beberapa di antaranya me-

merlukan insentif tambahan.

"Kemudian yang ketiga adalah kita punya POD atau Plan of Development yang belum menjadi project. Nah ini yang kita dorong, kita kejar itu ada sekitar 74 POD jadi. Tetapi ini sebagian besar. Sekarang sudah mulai banyak yang minta. Hitung hitung kembali revisit untuk minta insentif," katanya.

SKK Migas juga akan mengatasi masalah idle well atau sumur-sumur yang terabaikan. Sumur ini memiliki potensi yang bisa digarap dengan teknologi yang lebih canggih. Identifikasi sumur-sumur ini telah dilakukan, dan SKK Migas siap berdiskusi dengan K3S untuk memastikan pemanfaatannya.

"Nah kita di 2024 ini sudah punya senjata untuk menekan itu. Kalau yang selama ini kan K3S tidak mengembangkan, ya sudah kita hanya mengimbau, tapi kita tidak punya alat mem pressure-nya. Nah sekarang sudah ada Permen Nomor 110 Tahun 2024 yang membuat yang menetapkan hal tersebut," tegasnya. ■■

Ibu-ibu di Kota Palu Dapat Edukasi Pasar Modal Syariah



SEKKOT Palu, Irmayanti Pettalolo (kanan) dan Kepala Bagian Pengawasan Perilaku Pelaku Usaha Jasa Keuangan, Edukasi, Perlindungan Konsumen dan Layanan Manajemen Strategis Kantor OJK Sulteng, Budi Hamdani (kanan) pada Talkshow Pasar Modal Syariah di Restoran Marannu Palu, Selasa (29/10/2024). FOTO: ISTIMEWA

SULTENG RAYA - Sekretaris Daerah Kota (Sekkot) Palu, Irmayanti Pettalolo, membuka Talkshow Pasar Modal Syariah di Restoran Marannu Palu, Selasa (29/10/2024).

Talkshow tersebut bertajuk "MomVest: Mombine Jadi Investor Saham" yang ditujukan untuk 1.000 perempuan di Kota Palu.

Sekkot Irmayanti menyampaikan, diantara hal yang membanggakan dari Kota Palu saat ini adalah terus meningkatnya laju

pertumbuhan ekonomi. Hal tersebut dibarengi dengan indikator perekonomian makro lainnya yang membuatnya lebih berkualitas, seperti menurunnya angka kemiskinan dan angka pengangguran.

"Kegiatan talk show hari ini, yang dikemas dalam suasana yang lebih santai, namun memiliki maksud yang besar, karena kegiatan ini akan mengedukasi dan membuat masyarakat Kota Palu, khususnya para wanita, untuk lebih mengetahui

seluk beluk jasa keuangan," kata Sekkot.

Sekkot menyatakan, yang harus dipahami bersama bahwa, industri jasa keuangan akan terus berkembang dengan dinamikanya, karenanya perlu kemampuan memotret tentang kondisi jasa keuangan, sampai ketingkat mikro rumah tangga.

Karenanya perlu mengetahui berbagai langkah strategis jangka panjang serta langkah operasional jangka pendek, dalam literasi keuangan.

Sekkot menjelaskan, Kota Palu, dalam dokumen jangka panjang, diniatkan menjadi Kota Global. Hal ini dikarenakan, Kota Palu memiliki potensi dan peluang untuk berkembang lebih cepat lagi.

"Oleh karenanya kita akan merugi dan sayang, jika potensi yang ada di depan mata, tidak dimanfaatkan secara baik, termaksud dalam pemanfaatan penggunaan jasa keuangan, serta keterlibatan masyarakatnya secara masif," jelas Sekkot.

ekonomi sedang mengalami gejala atau krisis yang dampaknya pasti akan dirasakan oleh masyarakat secara langsung.

"Untuk terwujudnya hal tersebut maka, saya berharap semua lembaga jasa keuangan, untuk dapat bekerja sekuat tenaga, sesuai proporsi tugasnya masing-masing, karenanya lakukanlah koordinasi, sinkronisasi dan sinergi dengan semua pemangku kebijakan," harap Sekkot. RHT

Hal tersebut didasarkan dengan beberapa tujuan, yakni pertama adalah membantu industri jasa keuangan untuk dapat lebih berkembang pesat.

"Sebab dengan berkembangnya industri jasa keuangan, maka perekonomian kita juga akan berkembang lebih pesat lagi," kata Sekkot.

Tujuan kedua, masyarakat Kota Palu, khususnya perempuan harus mengetahui dan menggunakan jasa keuangan ini. Sebab jika itu dilaksanakan, tahap demi tahap, maka kesejahteraan masyarakat akan meningkat, kemiskinan akan terus berkurang dan lapangan kerja otomatis akan terbuka lebar.

Setelah semuanya berjalan, lanjut Sekkot, selanjutnya tugas dari lembaga negara Otoritas Jasa Keuangan (OJK), haruslah dapat memastikan bahwa sistem dan praktik jasa keuangan itu benar-benar aman. Tidak mudah terguncang, baik dimasa damai maupun ketika dimasa situasi

ekonomi sedang mengalami gejala atau krisis yang dampaknya pasti akan dirasakan oleh masyarakat secara langsung.

"Untuk terwujudnya hal tersebut maka, saya berharap semua lembaga jasa keuangan, untuk dapat bekerja sekuat tenaga, sesuai proporsi tugasnya masing-masing, karenanya lakukanlah koordinasi, sinkronisasi dan sinergi dengan semua pemangku kebijakan," harap Sekkot. RHT



HILDA Ekayanti dan Indira, yang merupakan istri dan anak Suhardi berfoto bersama management Kalla Toyota usai berhasil menang grand prize Satu Unit Toyota Hilux Rangka di Mal Ratu Indah Makassar. FOTO: DOK. KALLA TOYOTA

Pedagang Buah Berhasil Menang Grand Prize Satu Unit Toyota Hilux Rangka

SULTENG RAYA - Tiga hari sebelum pengundian, Suhardi mendapat undangan ke Mal Ratu Indah Makassar untuk melihat secara langsung unit Hilux Rangka yang baru saja diluncurkan.

Suhardi senang atas undangan tersebut ke istri dan anaknya. Minggu pagi, di hari pengundian, Suhardi bersama istrinya Hilda Ekayanti dan putrinya Indira seharusnya melakukan perjalanan mengantar barang jualan dari Makassar ke Malino.

Namun Indira, putrinya menagih janji ayahnya untuk ke Mal Ratu Indah melihat Hilux Rangka. Namun sang ayah tidak bisa meninggalkan pekerjaan, Indira tetap ingin ke mal hingga menangis. Akhirnya, sang Ibu Hilda Ekayanti yang menemani putrinya melihat Hilux Rangka di Mal Ratu Indah.

Sesampainya di atrium Mal Ratu Indah, ternyata ada pengundian satu unit Toyota Rangka bagi satu orang pelanggan yang be-

runtung. Suaminya pun mengikuti pengundian yang juga dilakukan secara online melalui zoom, Hilda kemudian turun ke atrium mal dan memeriahkan gelaran pengundian itu.

Ribuan nama pun diundi, satu persatu nama dipanggil sebagai pemenang, tak ada nama suaminya disebut. Hilda dan anaknya tetap berada di atrium untuk melihat-lihat Hilux Rangka, mobil kesukaan anaknya.

Berselang 30 menit pengundian dilakukan, tiba-tiba diumumkan satu nama yang tidak asing bagi Hilda Ekayanti, yakni nama suaminya, Suhardi. Tangan dan kakinya kemudian bergetar, yakin bahwa nama yang dipanggil untuk memenangkan satu unit Hilux Rangka itu adalah suaminya.

Ia memberanikan diri untuk naik ke atas panggung. Management Kalla Toyota beserta pihak berwenang yang berasal dari notaris, kepolisian hingga dinas sosial juga melakukan verifikasi terhadap data Hilda yang

mewakili suaminya. Setelah melakukan pengecekan beberapa data dan valid, Hilux Rangka kemudian menemukan pemenangnya, yakni Suhardi yang merupakan suami dari Hilda.

Tangis Hilda pecah di atas panggung, ia kemudian bersujud sambil tetap gemetar saking bahagianya. Indira sang anak juga sedang menangis haru dan kemudian dipanggil juga untuk naik keatas panggung.

Keduanya kemudian diberi ucapan selamat langsung oleh Robby Wijaya selaku Chief Operation Officer Kalla Toyota yang juga hadir. Suasana semakin haru ketika Hilda menceritakan kenapa ia dan anaknya bisa berada di atrium Mal Ratu Indah.

"Toyota Hilux Rangka ini adalah mobil kegemaran anak saya. Sebagai penjual buah-buahan dan perabot rumah tangga yang sering mengantar barang lintas kabupaten ke Malino, Bantaeng bahkan Bulukumba, saya memang berencana untuk membeli mobil Hilux

Rangka ini tahun depan. Agar semakin banyak jualan yang bisa saya bawa di mobil. Tapi Alhamdulillah, rejeki datang tidak saya sangka-sangka. Terima kasih Kalla Toyota. Hadiah ini begitu berarti untuk keluarga saya," pungkas Hilda.

Chief Operation Officer Kalla Toyota, Robby Wijaya mengucapkan selamat atas hadiah yang diterima.

"Sekali lagi saya ucapkan selamat. Semoga Hilux Rangka ini dapat membawa keberkahan dan rejeki yang berlimpah untuk perjalanan usaha bapak Suhardi dan Ibu Hilda," pungkas Robby.

Untuk mengetahui informasi lebih lengkap seputar Kalla Toyota, pelanggan dapat berkunjung ke website Kalla Toyota di kallatoyota.co.id atau sosial media Kalla Toyota di Instagram @KallaToyotaID, Twitter @KallaToyotaID dan Facebook KallaToyota.me. Dapat pula menghubungi hotline Kalla Care di nomor 04113000103 atau live chat via WhatsApp di nomor 08114414030. RHT



Layanan Pindah Memilih DPTb

DAFTAR PEMILIH PINDAHAN

Paling lambat 25 Oktober 2024

Paling lambat 20 November 2024

Waktu Pelayanan

Setiap Hari Kerja

- Senin s.d Minggu 08.00 - 16.00 Wita
- Jumat 08.00 - 16.30 Wita

Alur Pelayanan Pindah Memilih

1. Siapkan dokumen:
 - KTP, KK, Bukti Data Pendukung/KK
 - Dokumen pendukung alasan pindah memilih
2. Datangi petugas KPU di Kelurahan/ Kecamatan/ Kabupaten/ Kota di daerah asal atau daerah tujuan
3. Petugas akan melakukan verifikasi dan validasi data pemilih. Jika data pemilih sudah sesuai, petugas akan memberikan formulir A-Burat Pindah Memilih melalui email pemilih.
4. Formulir A-Burat Pindah Memilih dan nomor surat pendaftaran dikirim ke email pemilih.

HELPDESK 0852-4058-7517

Penunjukan Plt Kementerian Imi-Pas Percepat Masa Transisi

SULTENG RAYA - Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan (Imi-Pas), Agus Andrianto telah menunjuk empat pelaksana tugas (Plt.) pejabat eselon I di Kementerian Imigrasi dan Pemasyarakatan (Imi-Pas).

Hal tersebut perlu dilakukan untuk mempercepat proses pelaksanaan masa transisi di Kementerian Imi-Pas.

Kepala Biro Hubungan Masyarakat, Hukum dan Kerja Sama Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenuh), Hantor Situmorang mengatakan dalam proses pembentukan suatu instansi atau lembaga yang baru, terdapat banyak aspek yang harus dipenuhi. Salah satu aspek tersebut adalah administrasi dan manajemen dalam mempersiapkan sumber daya untuk kelancaran operasional organisasi.

Berdasarkan pembentukan kementerian negara dan pengangkatan menteri negara Kabinet Merah Putih periode Tahun 2024-2029, perlu dilakukan penataan sementara guna menjaga keberlangsungan tugas dan fungsi pada Kementerian Imi-Pas sebagai kementerian yang baru.

"Perlu dilakukan cepat dalam mempersiapkan kelengkapan organisasi, apalagi menyangkut hal-hal yang bersifat penting dan strategis sesuai dengan maksud pembentukan Kementerian Imi-Pas," kata Hantor, Kamis (24/10/2024) malam.

Nantinya, selain melaksanakan tugas kedinasan sehari-hari pada jabatan eksisting, keempat pejabat tersebut juga ditugaskan untuk melaksanakan tugas dan fungsi sementara seba-



Hantor Situmorang

gai Plt. sampai dengan diterbitkannya Peraturan Presiden tentang Kementerian/Lembaga dan ditunjuknya pejabat yang definitif.

Adapun keempat pejabat tersebut adalah Asep Kurnia yang ditunjuk sebagai Plt. Sekretaris Jenderal Kementerian Imi-Pas, Y. Ambeg Paramarta sebagai Plt. Direktur Jenderal Pemasyarakatan, Ibnu Chuldun sebagai Plt. Inspektur Jenderal dan Saffar Muhammad Godam sebagai Plt. Dirjen Imigrasi.

Saat ini, Asep Kurnia bertindak sebagai Staf Ahli

Menteri Hukum dan HAM Bidang Penguatan Reformasi Birokrasi, sedangkan Y. Ambeg Paramarta menjabat Kepala Badan Strategi Kebijakan Hukum dan Hak Asasi Manusia Kemenuh, Ibnu Chuldun (Staf Ahli Menteri Hukum dan HAM Bidang Politik dan Keamanan) dan Saffar Muhammad Godam (Direktur Izin Tinggal Keimigrasian).

"Penunjukan Plt ini sudah sesuai ketentuan yang berlaku, juga berdasarkan pertimbangan kapasitas, profesionalitas dan kompetensi sebagai pejabat eselon I yang diberikan amanah mengawal proses transisi dan memudahkan koordinasi yang ditunjuk oleh pimpinan Kementerian Imi-Pas," ujar Hantor di kantor Kemenuh, Kuningan, Jakarta.

Sementara, di tempat berbeda, Hermansyah Siregar selaku Kepala Kanwil Kemenuh Sulteng juga berharap agar penunjukan tersebut dapat mengoptimalkan proses masa transisi Kementerian Imi-Pas tersebut.

Ia juga menegaskan komitmennya untuk mendukung suksesnya transisi pemerintahan Kemenuh RI.

Hermansyah Siregar mengatakan akan terus berupaya meningkatkan kualitas kinerja bagi seluruh layanan hukum, HAM, imigrasi maupun pemasyarakatan di Sulteng.

"Pastinya kita mendukung dan berharap agar masa transisi ini berjalan lancar dan dapat menjadi momentum untuk makin fokus serta optimalnya layanan kepada seluruh masyarakat," jelas Hermansyah Siregar.

Menyalahi Izin Tinggal, Tiga WNA Asal Taiwan Dideportasi

SULTENG RAYA - Sebanyak tiga orang warga negara asing (WNA) asal Taiwan dideportasi ke negara asalnya gara-gara menyalahi aturan izin tinggal, akhir pekan kemarin. Pendeportasian dilakukan melalui Bandara Soekarno Hatta Tangerang Banten.

Kepala Imigrasi Bandung Babay Baenullah mengatakan telah mendeportasi tiga orang WNA asal Taiwan. Mereka melanggar undang-undang keimigrasian dengan melakukan kegiatan tidak sesuai izin tinggal di Indonesia.

"Kantor Imigrasi Bandung melakukan pendeportasian tiga orang WNA asal Taiwan yang melanggar ketentuan undang-undang keimigrasian dengan melakukan kegiatan yang tidak sesuai dengan izin tinggal," ujar



FOTO: IST

Babay, Senin (28/10/2024).

Hasil pengawasan terhadap perusahaan di Kabupaten Bandung, Babay mengatakan ketiga WNA tersebut telah menyalahi izin tinggal. Ketiganya telah dilakukan pemanggilan

untuk diperiksa akan tetapi tidak direspons.

Pihaknya pun berkoordinasi dengan kantor Imigrasi Soekarno-Hatta untuk memanggil ketiga orang tersebut.

Setelah berhasil memanggil

gil ketiga orang tersebut, pihaknya menilai ketiga orang WNA menyalahi aturan keimigrasian.

"Imigrasi Bandung memutuskan untuk melakukan tindakan tegas terhadap ketiganya yang telah terbukti menyalahi aturan keimigrasian dengan mengena tindakan administratif keimigrasian berupa deportasi," kata Babay.

Babay mengatakan ketiganya diusulkan untuk masuk dalam daftar penangkalan. Mereka tidak boleh memasuki wilayah Indonesia dalam jangka waktu tertentu. Ia menegaskan penegakan hukum keimigrasian dilakukan untuk memastikan orang asing di wilayah Indonesia mematuhi ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Unhas Cup 2024 Siswa SD Gamaliel Raih Emas dan Perak

SULTENG RAYA- Dua peserta didik SD Gamaliel Palu berhasil mengukir prestasi di tingkat nasional, masing-masing atas nama Wicli Gabriel Tanduk Allo berhasil meraih medali perak dan Bryan Tanduk Allo berhasil meraih perak pada kejuaraan Taekwondo Tingkat Nasional (Unhas Cup 2024) yang dilaksanakan di Makassar pada tanggal 25-27 Oktober 2024.

Atas prestasi tersebut, Kepala SD Gamaliel Palu, Ninik Mayanti merasa bangga atas capaian kedua peserta didiknya itu, Ia menyampaikan terimakasih kepada peserta didiknya yang sudah berhasil membawa nama baik sekolah.

Menurut Kepsek prestasi tersebut pantas diraih oleh kedua peserta didiknya tersebut berkat usaha dan kerjakeras mereka dalam berlatih sehingga mereka mampu meraih prestasi tersebut, bahkan kata Kepsek prestasi tersebut bukan kali pertama diraih oleh kedua peserta didiknya tersebut, sebelumnya keduanya juga

pernah meraih prestasi serupa ditingkat Nasional bahkan Internasional di Bali beberapa waktu lalu.

"Puji Tuhan tentunya kami sangat bangga, kepada kedua anak kami yang sudah berhasil memberikan sumbangsih prestasi lagi untuk nama baik sekolah, ini bukan yang pertama kalinya, tetapi sudah beberapa kali mereka memberikan sumbangsih prestasi untuk sekolah, tentunya ini mereka raih berkat usaha dan kerja keras mereka selama ini dalam berlatih," kata Kepsek kepada Sulteng Raya, Senin (28/10/2024).

Sehubungan dengan itu, Kepsek berharap agar kedua peserta didiknya itu terus mengembangkan minat dan bakat mereka di bidang Taekwondo dengan tekun berlatih, sehingga kedepannya keduanya juga dapat terus meraih prestasi diajang Nasional bahkan Internasional. "Untuk itu terimakasih kepada keduanya, semoga ini terus akan menjadi motivasi bagi mereka, sehingga mereka dapat terus meraih prestasi lagi," harapnya.



FOTO: Bryan Tanduk Allo (Kiri), Wicli Gabriel Tanduk Allo (Kanan)

Ini Cara Kemenag Wujudkan Masjid Ramah Anak

SULTENG RAYA - Kementerian Agama (Kemenag) Bolaang Mongondow (Bolmong), Provinsi Sulawesi Utara (Sulut) melakukan pendampingan guna mewujudkan masjid ramah anak di kabupaten setempat.

"Kami mengadakan kegiatan pendampingan pengelola perpustakaan masjid di Masjid Almuqaramah, Desa Inobonto, hal ini bertujuan mewujudkan masjid sebagai tempat yang ramah anak dengan menciptakan ruang baca dan bermain yang nyaman bagi anak-anak," kata Kepala Seksi Bimas Islam Kemenag Bolmong Kamsiran Yusup, di Bolmong, Ahad (27/10/2024).

Kamsiran Yusup menekankan pentingnya peran masjid bukan hanya sebagai tempat ibadah, namun juga sebagai pusat pendidikan informal yang ramah anak.

Ia menjelaskan, masjid ramah anak (MRA) adalah satuan masjid sebagai ruang publik untuk beribadah (mahdhah dan ghoiru mahdhah), yang dapat menjadi salah satu alternatif untuk dikembangkan menjadi tempat anak-anak berkumpul, melakukan kegiatan positif, inovatif, kreatif dan rekreatif yang aman dan nyaman, dengan dukungan orang tua dan lingkungannya.

Sasaran MRA adalah anak, orang tua, takmir



FOTO: IST

masjid, dan masyarakat umum. Untuk itu, diperlukan kerja sama dari kesemuanya untuk bisa mewujudkan masjid ramah anak.

"Masjid ramah anak membantu anak-anak mengembangkan rasa cinta dan keterlibatan yang kuat pada agama mereka sejak dini," kata Kamsiran.

Dengan menawarkan lingkungan yang menyenangkan dan menarik, anak-anak akan merasa antusias untuk datang ke masjid, belajar tentang Islam, dan berpartisipasi dalam kegiatan keagamaan.

Biro Perjalanan Umum
CV MITRATOUNA TRAVEL/BIS
PALU-AMPANA

AGEN PERWAKILAN:

PALU : Jl. Tombolotutu No.50-52
Telp : (0451) 424347 - 4704707 - 427139

AMPANA : Jl. Tanjumbulu Bawah No. 9 (Dekat Tugu Ampana)
Telp : 081252984112, 081252984116
081243799363, 082122150777

BIRO PERJALANAN UMUM
PRIMA JAYA TRAVEL

PALU - POSO - TENTENA
BUNGKU - KENDARI

PALU : Jl. Hangtua No. 40
Telp. : 082396623339

BUNGKU (MOROWALI) : Jl. Trans Sulawesi (Depan RSUD Morowali)
Telp. : 085394579024

KENDARI : Terminal Puwatu
Telp. : 082342677910

LORENNNA
TRAVEL AGENT & EXPEDITION

Untuk yang berlangganan rental MOBIL LORENNNA akan mendapatkan FREE MINERAL WATER & SNACK
7x Kebersngkatan Palu-Toli gratis 1 tiket

Toko Sempurna Baru
Jl. Syarif Mersour No.111
Tolibi
Telp/WA: 0812 3333 2318
Cabang Palu:
Jl. Juanda No. 78
Telp: 0813 4124 2000
WA : 0852 3255 2003

Kepuasan & Kenyamanan Anda Prioritas Utama Kami

DELITA EXPRES
BIRO PERJALANAN & TRAVEL
Jl. TG. MANIMBAYA No. 173/189
PALU-SULAWESI TENGAH

CONTACT PERSON MOROWALI UTARA
0451 - 451273
0852 0012 0887
0821 9370 9888

BPKB HILANG

NO REGISTRASI : DN 5179 AM
NAMA PEMILIK : HI. MOH HUSAIN
ALAMAT : JL. TG. SATU LRG. 1 NO. 27 PALU
MERK : YAMAHA
TYPE : RX-K 135 CC
NO RANGKA : MH33KA0155K73427
NO MESIN : 3KA-747417
NO BPKB : 3894347-S1

Cv. Risky Pratama

Menerima Carteran / Perorangan Rental Car

Tujuan Palu Ke Luvuk, Toli-Toli, Gorontalo, Manado, Morowali, Makassar, Kendari.

Contact Person
0813-3333-9550/ 0823-4586-9955
Jl Kelinci - Depan Penginapan Guest House Paradise



Datang Dari Penjuru Negeri, 31.770 Bikers Bersatu dalam Honda Bikers Day

SULTENG RAYA - Aura kehangatan dan kebersamaan hadir dalam gelaran Honda Bikers Day (HBD) 2024 yang menyatukan 31.770 bikers seluruh Indonesia.

Digelar di 4 pulau besar, yakni Sumatera, Kalimantan, Sulawesi dan puncaknya di pulau Jawa pada Sabtu (26/10/2024) di Dodiklatpur Kodam IV Diponegoro

Kaops Madago Raya Beri Motivasi dan Bantuan Logistik ke Personel Pos Kamtibmas di Poso



KAOPS Madago Raya, Kombes Pol. Boy F.S. Samola saat melaksanakan kunjungan ke Poskotis Tokorondo dan sejumlah pos kamtibmas di wilayah operasi Kabupaten Poso. FOTO: SATGAS HUMAS OPS MADAGO RAYA

SULTENG RAYA - Dalam upaya meningkatkan semangat dan motivasi personel, PJKO melalui Kaops Madago Raya Kombes Pol. Boy F.S. Samola melaksanakan kunjungan ke Poskotis Tokorondo dan sejumlah pos kamtibmas di wilayah operasi Kabupaten Poso. Kegiatan ini berlangsung selama dua hari dimulai pada 25-26 Oktober 2024.

Di hari pertama, Kaops Madago Raya mengunjungi Poskotis Ops Madago Raya di Desa Tokorondo. Dalam kesempatan tersebut, ia memberikan dukungan moral kepada tim yang bertugas, sebelum melanjutkan kunjungan ke Pos Kamtibmas di Desa Tamanjeka, dimana bantuan logistik diserahkan untuk mendukung operasional personel di lapangan.

Selanjutnya di hari kedua, kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan bantuan logistik kepada tim ALFA 1 dan ALFA 2 di Poskotis Madago Raya Tokorondo. Kemudian, Kaops Madago Raya melanjutkan kunjungannya ke Pos Kamtibmas di Desa Masamba, diikuti dengan kunjungan ke Pos Kamtibmas di Desa Tabalu. Terakhir, kunjungan ditutup dengan penyerahan bantuan logistik di Pos Kamtibmas Desa Kalora.

Dalam kunjungannya, Kombes Pol. Boy F.S. Samola, selaku Kaops Madago Raya, menyampaikan bahwa kunjungan ini bertujuan untuk memberikan motivasi dan dukungan kepada seluruh personel di lapangan.

"Kami ingin memastikan bahwa mereka memiliki semua yang diperlukan untuk menjalankan tugas dengan baik dan efektif. Keberadaan mereka sangat penting

Klaten, Jawa Tengah, HBD 2024 diwarnai dengan kegembiraan dan keakraban dengan semangat Bhineka Tunggal Ika.

HBD selalu menjadi daya tarik bagi para bikers selama 13 kali pelaksanaannya. Bertajuk "Soundtrack of Brotherhood", HBD 2024 menyatukan lintas generasi pengguna sepeda motor Honda dalam merayakan kebersamaan sambil menikmati gelaran musik hingga merayakan seremoni kebanggaan para bikers.

Tahun ini, HBD juga menyatukan bikers Honda dari ribuan komunitas dari seluruh Indonesia. Pengunjung HBD juga dapat melihat langsung beragam produk matik besar Honda yang ditemani jajaran sepeda motor Honda lain, beragam apparel dan aksesoris resmi sepeda motor Honda.

Gelaran puncak HBD di Klaten melengkapi 3 gelaran HBD yang telah hadir sebelumnya sejak awal Oktober 2024. Diawali di Pulau Sumatera pada 5 Oktober di Alam Mayang, Pekanbaru yang digelar oleh PT Capella Dinamik Nusantara dan didukung oleh seluruh main dealer wilayah Sumatera. Pada gelaran HBD di Pulau Sumatera mampu menyatukan 2.176 bikers.

HBD selanjutnya menyapa para 3.485 bikers di Pulau Kalimantan yang digelar di Lapangan Murjani, Banjarbaru, Kalimantan Selatan pada 12 Oktober 2024. HBD 2024 seri kedua ini digelar oleh PT Trio Motor sebagai main dealer sepeda motor Honda Wilayah Kalimantan Selatan dan Kalimantan Tengah.

Gelaran HBD ketiga digelar Pulau Sulawesi di Pantai Akkarena, Makassar. Acara ini berhasil menghadirkan suasana kehangatan di antara 3.952 bikers. HBD ketiga ini digelar oleh Astra Motor Sulawesi Selatan sebagai Main

Dealer sepeda motor Honda wilayah Sulawesi Selatan, Sulawesi Tenggara dan Ambon Selatan.

Puncak gelaran HBD di pulau Jawa digelar di Klaten, Jawa Tengah dengan dukungan kuat Astra Motor Yogyakarta pada 26 Oktober 2024. Sebanyak 22.157 bikers dari berbagai daerah dan komunitas bersatu dalam kecintaan dan semangat persaudaraan meramaikan silaturahmi akbar bikers Honda terbesar di Indonesia ini.

Skutik Besar Gelaran HBD tahun ini juga menjadi momen bagi para pecinta skutik besar Honda PCX merayakan kebersamaan antar bikers melalui touring bersama, seperti yang dilakukan 1.600 bikers Honda PCX di Sulawesi Selatan dan Yogyakarta saat touring menikmati beragam area wisata sebelum menuju gelaran HBD. Di pulau Jawa, para bikers Honda PCX melakukan touring bersama menikmati keindahan kota Yogyakarta sebelum berkumpul dengan puluhan ribu bikers lainnya pada puncak gelaran HBD 2024.

General Manager Marketing Planning & Analysis AHM, Andy Wijaya mengatakan HBD merupakan sebuah momentum bagi pengguna sepeda motor untuk merayakan kebersamaan dan saling mempererat tali persaudaraan.

"Selama 13 tahun, Honda Bikers Day menjadi wadah silaturahmi puluhan ribu bikers se-Tanah Air yang dapat turut berkontribusi meningkatkan perekonomian daerah penyelenggaraan acara. Tak hanya berkumpul dan bersilaturahmi, bikers yang hadir di setiap gelaran HBD disuguhkan berbagai aktivitas seperti games perorangan dan kelompok, meramaikan lapak bikers, bikers e-sport competition dan bikers karaoke. Rangkaian kegiatan yang menyenangkan juga menampilkan stand up comedy masing-masing

Dalam semangat kebersamaan, HBD 2024 juga mewujudkan kepeduliannya



JAJARAN manajemen PT Astra Honda Motor dan Astra Motor Yogyakarta berpose bersama para bikers di gelaran puncak Honda Bikers Day 2024, Sabtu (26/10/2024). FOTO: DOK HONDA

terhadap masyarakat sekitar melalui penyerahan donasi pendidikan senilai Rp50 juta untuk Panti Asuhan Ar Rahman dan Panti Asuhan Al Hikmah yang berlokasi di Yogyakarta. Bantuan ini diharapkan dapat mendukung kegiatan belajar mengajar dan kesejahteraan para generasi penerus bangsa yang dibina kedua panti asuhan tersebut.

Kebersamaan para bikers Honda dalam HBD 2024 juga membawa dampak positif untuk masyarakat terutama UMKM yang terlibat di acara maupun di sekitar acara, sehingga ribuan bikers ini dapat turut berkontribusi meningkatkan perekonomian daerah penyelenggaraan acara.

Tak hanya berkumpul dan bersilaturahmi, bikers yang hadir di setiap gelaran HBD disuguhkan berbagai aktivitas seperti games perorangan dan kelompok, meramaikan lapak bikers, bikers e-sport competition dan bikers karaoke. Rangkaian kegiatan yang menyenangkan juga menampilkan stand up comedy masing-masing

daerah hingga Cosplay Walk Competition. Kegiatan khas bikers seperti touring akhir pekan pun menjadi rangkaian kegiatan dalam HBD 2024.

Penyelenggaraan HBD 2024 di 3 pulau dan puncak acara di kota Klaten, Jawa Tengah dapat terselenggara dengan baik dan penuh keseruan khas bikers Honda berkat dukungan berbagai pihak, termasuk main dealer dan komunitas Honda seluruh Indonesia, UMKM di wilayah penyelenggaraan, sponsor, serta berbagai elemen masyarakat yang mendukung penyelenggaraan gathering akbar puluhan ribu pecinta sepeda motor Honda.

HBD pertama kali digelar

di Pangandaran, Jawa Barat (2009), dilanjutkan di Kiara Payung - Jatinangor, Sumatera, Jawa Barat (2010), Bromo - Pasuruan, Jawa Timur (2011), Komplek Candi Prambanan, Yogyakarta (2012), Tanjung Tum - Banten (2013), Pantai Pandawa - Bali (2014), Pantai Teleng, Pacitan - Jawa Timur (2015) dan Pantai Boom, Banyuwangi - Jawa timur (2016), Landasan Udara Gading, Gunung Kidul, Yogyakarta (2017), kembali ke Pangandaran-Jawa Barat (2018), lalu menuju Ambawara, Jawa Tengah (2019). Sempat vakum akibat pandemic, HBD kembali hadir di tahun 2023 di Malang, Jawa Timur. *YUAN*

ASN, TNI/POLRI HARUS NETRAL
DEMI MENYUKSESKAN PENYELENGGARAAN PEMILIHAN KEPALA DAERAH SERENTAK TAHUN 2024 YANG BERSIH DAN BERINTEGRITAS

ASN, TNI/POLRI DILARANG:

- Ikut terlibat dalam Kampanye
- Menunjukkan Keberpihakan Terhadap Peserta Pemilu
- Menguntungkan / Merugikan Peserta Pemilu
- Menjadi Anggota Partai Politik

ASN, TNI/POLRI YANG MELANGGAR DAPAT DIBERIKAN SANKSI ADMINISTRASI DAN PIDANA

LAPORKAN KE BAWASLU KABUPATEN POSO, PANWASLU KECAMATAN ATAU KE PENGAWAS KELURAHAN/DESA JIKA TERDAPAT DUGAAN PELANGGARAN TERHADAP NETRALITAS ASN, TNI DAN POLRI

SUMPAH PEMUDA
28 Oktober 2024

GIE SMAN 5 Palu Edukasi Masyarakat Tentang Industri Jasa Keuangan



SEKRETARIS Daerah Kota Palu, Irmayanti Pettalolo, S.Sos.,MM dan Kepala SMAN 5 Palu Drs. Salim, MM foto bersama dengan sejumlah pembicara usai pembukaan Talk Show Pasar Modal Syariah MomVest, di Gedung Marannu, Selasa (29/10/2024). FOTO: AMILUDDIN

SULTENG RAYA- Galeri Investasi Edukasi (GIE) SMAN 5 Palu bekerjasama dengan BI, OJK, dan sejumlah industri jasa keuangan lainnya melakukan edukasi tentang industri jasa keuangan kepada masyarakat Kota Palu, khususnya para ibu-ibu.

Kegiatan itu didesain dalam bentuk Talk Show yakni Talk Show Pasar Modal Syariah MomVest (Mombine Jadi Investor Saham Syariah) dengan menghadirkan tiga pembicara yang ahli di bidangnya, dilaksanakan di Gedung Marannu, Selasa (29/10/2024).

Kegiatan tersebut merupakan varian baru dalam literasi keuangan, untuk meningkatkan pemahaman khususnya terkait industri keuangan kepada masyarakat, sehingga masyarakat tidak menjadi korban investasi bodong dan tidak terjebak dalam pinjaman online atau judi online, sekaligus termotivasi berinvestasi saham di industri jasa keuangan yang tepat.

Sekretaris Daerah Kota Palu, Irmayanti Pettalolo, S.Sos.,MM saat membuka

kegiatan tersebut mengungkapkan pentingnya pengetahuan literasi keuangan diberikan kepada para ibu-ibu, karena mereka ini adalah menteri keuangan rumah tangga. "Sudah saatnya perempuan ikut melakukan investasi," sebut Irmayanti Pettalolo.

Apa lagi katanya, investasi saham itu tidak harus besar, bisa diawali dengan yang kecil seperti Rp25 ribu atau Rp50 ribu, karena dari yang kecil ini menjadi awal menjadi besar.

Kepala SMAN 5 Palu Drs. Salim, MM menyampaikan jika peserta kegiatan ini sengage difokuskan kepada para ibu-ibu rumah tangga, dengan harapan mereka ini bisa termotivasi ikut serta berinvestasi, mengingat selama ini investasi saham masih didominasi oleh laki-laki.

Sekaligus ini adalah bagian dari kontribusi SMAN 5 Palu kepada masyarakat, agar guru-gurunya tidak hanya mengajar di dalam kelas, namun juga sekali-kali turun ke masyarakat memberikan kontribusi pengetahuan kepada masyarakat melalui kemitraan. ENC

IMPLEMENTASI MBKM MANDIRI

Prodi Pendidikan Bahasa Inggris FKIP Unismuh Palu Turunkan 14 Mahasiswa

SULTENG RAYA- Program Studi (Prodi) Pendidikan Bahasa Inggris Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Muhammadiyah (Unismuh) Palu menurunkan sebanyak 14 mahasiswa ke masyarakat, sebagai bentuk salah satu implementasi dari kurikulum Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) Mandiri.

Setelah sebelumnya Prodi ini melakukan penyusunan kurikulum MBKM Mandiri berbasis capaian pembelajaran yang inovatif, adaptif dan kolaboratif. Penyusunan dokumen Prosedur Operasional Baku (POB) dan Juknis program MBKM Mandiri, dilanjutkan dengan penyusunan Rencana Pembelajaran Semester (RPS) Program MBKM Mandiri.

"Kali ini giliran menurunkan mahasiswa ke masyarakat, sebagai salah satu bentuk implementasi MBKM Mandiri itu," sebut Ketua Pelaksana, Dr. Ernitasari Mulyadi, Bach. BP., M.Pd, Selasa (29/10/2024).

Ke 14 Mahasiswa tersebut diturunkan ke lapangan selama tiga bulan, terhitung dari tanggal 20 Agustus sampai 20 November 2024. Kegiatan ini dapat direkognisi dengan 20 SKS, diikuti oleh mahasiswa semester



MAHASISWA Prodi Pendidikan Bahasa Inggris FKIP Unismuh Palu tengah melaksanakan program Kampus Mengajar MBKM Mandiri. FOTO: DOK FKIP UNISMUH PALU

V ke atas Prodi Pendidikan Bahasa Inggris, didampingi oleh empat dosen DPL masing-masing Andi Naniwarsih, S.Pd., M.Pd, Rahayu Prasetyaningih, S.Pd., M.Pd, Sari Wulandari, S.Pd., M.Pd, dan Dewi Rara A.

S.Pd., M.Pd.

Ke-14 mahasiswa itu dibagi di tiga program MBKM Mandiri, yakni Kampus Mengajar di tempatkan di SMP Muhammadiyah 1 Palu dan MA Karya Thayyibah Tawaeli. Berikutnya Pro-

gram Bina Desa/KKNT di tempatkan di Boneoge, Kecamatan Banawa, Kabupaten Donggala, terakhir yakni Program Magang di tempatkan di Balai Bahasa Provinsi Sulawesi Tengah. "Dari sembilan Program

MBKM, saat ini baru tiga yang bisa kami jalankan," ujar Ernitasari.

Untuk Program Kampus Mengajar para mahasiswa memprogramkan gerakan literasi di sekolah, sementara Program Bina Desa/KKNT melakukan pendampingan dan pembinaan penggunaan bahasa Inggris bagi anak-anak dan orang dewasa.

Selanjutnya di Program Magang, para mahasiswa itu menerjemahkan buku-buku cerpen daerah ke dalam bahasa Inggris, sebelumnya buku itu masih terjemahan dua bahasa yakni bahasa daerah dan bahasa Indonesia. Berikutnya mensosialisasi Uji Kemahiran Berbahasa Indonesia (UKBI), serta pendampingan dan pengajaran bahasa Indonesia ke orang asing.

Dengan adanya MBKM Mandiri ini sebut Ernitasari, mahasiswa tidak lagi semata-mata didorong untuk menjadi tenaga pengajar (guru atau dosen) dengan cara menempatkan mereka di sekolah-sekolah pada saat program magang atau PPL, melainkan kini dapat di tempatkan di luar dari sekolah sesuai dengan peminatan mahasiswa.

Melalui itu, mahasiswa mendapatkan wawasan dan pengetahuan di luar yang diberikan selama ini di dalam kampus. Ernitasari berharap, program ini tahun depan lebih banyak lagi peminatnya. "Karena ini adalah tahun pertama kami menurunkan mahasiswa, semoga tahun depan lebih banyak lagi mahasiswa yang berminat mengikuti program ini," harapnya. ENC



Muhammadiyah-Kemenkes RI Bangun Kemitraan Tekan Anemia di Sulteng



SULTENG RAYA -Muhammadiyah bersama Kementerian Kesehatan Republik Indonesia berkolaborasi menangani masalah kesehatan masyarakat di Sulawesi Tengah khususnya anemia, salah satunya dalam bentuk orientasi Kader Aksi Bergizi Sehat Berkemajuan digelar di Universitas Muhammadiyah Palu, dari tanggal 25-26 Oktober 2024 atau bertepatan dengan 22-23 Rabiul Akhir 1446 H.

Kegiatan ini dihadiri oleh perwakilan guru, komite, dan pelajar dari 15 sekolah, madrasah, dan pondok pesantren Muhammadiyah se-Sulawesi Tengah.

Perwakilan dari Tim Swa-

kelola Majelis Pembinaan Kesehatan Umum (MPKU), Lia Karisma Saraswati, M. Kes menyampaikan bahwa sejak 2016, berbagai program prioritas kesehatan telah dilaksanakan untuk

mengatasi isu-isu kesehatan. Tahun ini, kegiatan bekerja sama dengan Perguruan Tinggi Muhammadiyah dan Aisyiyah dengan harapan dapat menjadi bagian dari dharma pengabdian sekali-

gus menghasilkan publikasi ilmiah. Perwakilan dari Direktorat Promosi Kesehatan dan Pemberdayaan Masyarakat, Melia Sari, SKM, MKM, dan Luci Fransisca Situmorang, S.Kep., Ns., M.Kep., menjelaskan bahwa program Suplementasi Tablet Tambah Darah (TTD) telah berjalan sejak 2015.

Namun, hingga saat ini, anemia masih terjadi pada 3 dari 10 remaja putri. "Harapannya, orientasi ini dapat meningkatkan kapasitas kader Generasi Muhammadiyah (GenMu) dan mendapatkan dukungan dari para pemangku kebijakan agar program ini berkelanjutan, sehingga

terwujud generasi emas yang sehat dan berkemajuan," sebutnya. Kegiatan ini dibuka oleh Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Sulawesi Tengah, Muhammad Amin Parakkasi, S.Ag., M.H.I., yang menekankan pentingnya peran kader Generasi Muhammadiyah (GenMu) sebagai penggerak utama dalam upaya peningkatan kesehatan masyarakat.

Rektor Universitas Muhammadiyah Palu sekaligus Wakil Ketua PWM Sulawesi Tengah, Prof. Dr. H. Rajindra, S.E., M.M., turut hadir bersama Wakil Rektor Unismuh Palu, Dr. Sudirman, SKM, M.Kes., serta Sekretaris MPKU PWM

dan Dekan Fakultas Kesehatan Masyarakat Unismuh Palu, Nur Afni, SKM, M.Kes. Mereka menyampaikan dukungan penuh terhadap keberlanjutan program ini.

Ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah Prof. Dr. Basyro Muqoddas, S.H., M.Hum., turut memberikan pesan kepada para kader Muhammadiyah agar selalu bermanfaat tidak hanya untuk warga Muhammadiyah, tetapi juga untuk seluruh umat, sesuai dengan semangat awal organisasi ini sebagai "Penolong Kesengsaraan Uemoem".

Selain itu juga menyampaikan pentingnya memenuhi gizi tidak hanya

dari makanan yang halal dan thayib, tetapi juga gizi spiritual. Tips hidup sehat yang diberikan termasuk melakukan aktivitas fisik rutin, mengurangi konsumsi gula berlebih, dan menghindari makanan instan untuk mencapai hidup sehat hingga usia lanjut.

Lebih lanjut, Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Sulawesi Tengah, diwakili oleh Kepala Seksi Promosi Kesehatan, Fahri, SKM, menyampaikan harapannya agar Aksi Bergizi Sehat Berkemajuan dapat meningkatkan konsumsi tablet tambah darah dan mendorong perubahan perilaku makan yang selaras dengan prinsip gizi seimbang. ENC

